

Gérard Belloc « patriote » à Floirac

déclaré n° 7 -

Je voterai contre ce budget 2017 et je m'explique :

Il est fortement recommandé d'établir un poste « économie » à chaque phase du budget ; cela se pratique couramment dans les entreprises privées.

J'ai relevé que sur de nombreux postes , des économies de près de 70 % pourraient être réalisées , ce qui éviterait à la commune de vivre au dessus de ses moyens en s'endettant et faciliterait une baisse drastique des impôts locaux .

Gérard Belloc